

IT-Leiter auf Abruf



IT ist ein strategisches Erfolgsinstrument

Der IT-Leiter (CIO) unterstützt die Unternehmensziele durch eine solide Informatik-Strategie. Dass es um mehr als zum Beispiel Budgeting und Lieferanten-Management geht, zeigen die Beispiele unten: mehr Kundenservice, mehr Kosteneffizienz, mehr Gewinn – dank IT.

«Wir bringen IT-Kompetenz auch in Ihr KMU, und das zahlt sich für Sie aus.»

IT-Leiter auf Abruf

Kleinere KMU verzichten oft auf eine IT-Abteilung. Das ergibt Sinn, denn auch sie können die IT-Potentiale durchaus nutzen, auf clevere Weise: dank eines IT-Leiters auf Abruf. Sehen Sie sich unsere Beispiele an:

1. Beispiel: IT und Holzpellets

Unser Kunde hat Silos im ganzen Land. Füllstände und Funktionen sind zu überwachen. Bis anhin sind dazu die Mitarbeiter durchs Land gefahren. Der Einsatz unseres IT-Leiters auf Abruf führte zur Entwicklung einer Radartechnik, die den Füllstand automatisch überwacht. Effizient, kostensparend und in Echtzeit.

2. Beispiel: IT und Innovation

Während einer Standortbestimmung in einem Unternehmen der Finanzberatung haben wir aufgezeigt, was die Modernisierung der Organisationsform bringt: nämlich eine gezielte Förderung bahnbrechender Ideen. Solche durchschlagenden Innovationen erweitern das Geschäftsfeld, oft massgeblich.

3. Beispiel: IT und Baugeräteverleih

Unser Kunde weiss jetzt nicht nur, wann welches Baugerät zu welchem Kunden muss. Sondern auch, wann unerwartet ein Service nötig ist. Dies dank dem Internet der Dinge. Unsere Lösung verringert die Fixkosten und erhöht die Kundenzufriedenheit: Jeder Kunde erhält ein top Baugerät. Und zwar pünktlich, denn die Tourenplanung passt sich automatisch an. Fazit: Weniger Kosten, näher am Kunden.

Fordern Sie Ihre unverbindliche Offerte an:

www.xwr.ch/cio

XWare: Das sind wir.



Effiziente Wege, dynamisches Handeln: Uns Mitarbeiter von XWare verbindet die Leidenschaft für IT-Lösungen, die die Geschäftsprozesse unserer Kunden tatsächlich verbessern. Dazu kommt unser Anspruch, stets Qualität zu liefern, und zwar unabhängig von Soft- und Hardware-Herstellern. Sei es in der Strategie-Entwicklung, in IT-Projekten oder für den täglichen IT-Betrieb: Wir erarbeiten innovative, individuelle Lösungen, die nachhaltig sind, effektiv funktionieren – und so Kosten, Zeit und Nerven sparen.

Die XWare GmbH gibt es seit 1997, eine kleine Ewigkeit in unserer Branche. Und ein Zeichen dafür, dass wir mit unserer Arbeitsweise und unserem Leistungsangebot richtig liegen. Das beweist auch die Vielzahl von Kunden in ganz unterschiedlichen Branchen, die wir seit Jahren betreuen dürfen. Unsere Erfahrungen und Erfolge mit KMUs und Grossunternehmen vertiefen und erweitern unser Knowhow laufend, sie befeuern unsere Leidenschaft – und sie bestärken uns in unserem Anspruch auf Qualität.